

Presidente cubano reconoce labor de bomberos y rescatistas en hotel Saratoga



Díaz-Canel reconoce labor de bomberos y rescatistas en Saratoga. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 11 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, reconoció la labor de bomberos y rescatistas que trabajan en el hotel Saratoga luego de la explosión del seis de mayo.

A través de su cuenta en la red social twitter, el mandatario resaltó que se trabaja sin descanso para hallar a las personas que aún permanecen desaparecidas, al tiempo que destacó la heroicidad de los bomberos y rescatistas desde el fatídico seis de mayo. "Para ellos todo nuestro reconocimiento",

expresó.

Recientemente el Coronel Luis Carlos Guzmán, jefe del Cuerpo de Bomberos de la República de Cuba, declaró que continúan las labores de búsqueda y rescate extremando las medidas de seguridad pues las acciones aún siguen siendo riesgosas.

Destacó como un principio en la tarea de detección y extracción de los cuerpos de los fallecidos el garantizar su integralidad, aun cuando hayan transcurrido varios días de ocurrido el accidente.

Según el parte del Ministerio de Salud Pública (Minsap) del día 10 de mayo hasta las 6:30 p. m, 97 personas resultaron lesionadas, de ellas 17 se encuentran hospitalizadas en seis instituciones de salud de la capital, 37 pacientes recibieron el alta médica y 43 fallecieron. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287462-presidente-cubano-reconoce-labor-de-bomberos-y-rescatistas-en-hotel-saratoga>



Radio Habana Cuba